

Mensajes institucionales para el 90 aniversario de Dyna

A Continuación presentamos unas palabras de apoyo de las instituciones y/o personas que celebran nuestro aniversario.



INSTITUTO DE LA INGENIERÍA DE ESPAÑA

Mi más sincera felicitación en vuestro 90 aniversario. DYNA es la única revista técnica en ingeniería multidisciplinar indexada en JCR, que tenemos en España y por diversas razones las publicaciones en revistas no indexadas no sirven para cumplir los objetivos de acceso a las cátedras (y ahora al doctorado), tan necesitadas de profesionales en las materias de diseño y proyecto.

Si no existierais, ¡tendríais que crearla!

Desde el Instituto de la Ingeniería de España, os lanzamos el reto de extender la revista a otras ramas de contenido industrial en su sentido más amplio.

*Manuel Moreu Munaiz
Presidente del Instituto de la Ingeniería de España*

INGENIEROS INDUSTRIALES DE ESPAÑA CONSEJO GENERAL DE COLEGIOS OFICIALES



Felicidades por el 90 aniversario de la revista DYNA, referente para la Ingeniería Industrial y que realiza un importante trabajo en la difusión de nuestro trabajo, tanto ante nuestros compañeros, como en el conjunto de la Sociedad.

La mejor recompensa y reconocimiento para los magníficos profesionales que la hacen posible es constatar su larga trayectoria y plena vigencia.

Un fuerte abrazo.

*Miguel Iriberry Vega
Presidente del Consejo de Colegios Oficiales de Ingenieros Industriales*

REAL ACADEMIA DE LA INGENIERIA



Desde la Real Academia de Ingeniería nos es muy grato reconocer la gran labor de divulgación y promoción de la Ingeniería Industrial que la Revista DYNA viene realizando en su ya ¡casi un siglo de existencia! En este tiempo DYNA ha llegado a convertirse en una de las publicaciones de ingeniería en castellano más influyentes del mundo, que honra a la RAI y a sus académicos por el seguimiento que hace de nuestras actividades en pro de la ingeniería española. Os felicito por vuestro 90 aniversario y os animo a continuar en esta apasionante labor.

*Eliás Fereres
Presidente de la Real Academia de Ingeniería*

COTEC



En vuestro 90 aniversario, quiero felicitaros por vuestra tenacidad, rigor y labor de divulgación tecnológica que hacéis en el mundo de la ingeniería industrial.

Necesitamos vocaciones científico técnicas, y gente comprometida como vuestro equipo, para que la innovación y la tecnología alcancen los niveles de máxima excelencia que requiere nuestro país.

Mucho ánimo, y a por el centenario.

*Cristina Garmendia
Presidenta de la Fundación COTEC*

CONFERENCIA DE DIRECTORES DE INGENIERIA INDUSTRIAL



Mi más sincera felicitación a DYNA en su 90 aniversario, por una trayectoria fecunda y ascendente en la divulgación y promoción de la Ingeniería Industrial. El trabajo bien hecho siempre es duradero, y permanece en el tiempo y en nuestra memoria.

Un fuerte abrazo.

*Enrique Amezua
Director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Bilbao y
Presidente de la Conferencia de Directores de Ingeniería Industrial*